

今号では、大盛況であったダイコン収穫祭、第22回上条集落見学会、田んぼ再生プロジェクト・完結編の様子についてご紹介いたします。

朝晩の冷え込みも厳しくなり、冬本番ですね。この冬は、山梨の冬・上条の冬の楽しみを探してみたいと思っています。こんなのあるよ！情報お待ちしております！

## ダイコン収穫祭 賑やかに開催！！

11月18日(日)に「上条を活性化する会」主催のダイコン収穫祭が行われました。当日は、スッキリとした快晴！まさにダイコン収穫祭日和なお天気でした。市内外より大人から子どもまで約50名のご参加をいただき、大盛況！大きなダイコンを引っこ抜こうと一生懸命な姿や両手にダイコンを持つ嬉しそうな笑顔にホッコリ。ふるふきダイコンやお餅、漬物などの振る舞いも大好評でした！



## 第22回上条集落見学会

ダイコン収穫祭に合わせて22回目となる上条集落見学会を開催しました。

小人数のご参加でしたので、約2時間をかけて、じっくりと、たっぷりと秋の上条をご案内できました。



## 田んぼ再生プロジェクト ～完結・脱穀編～

11月4日に脱穀作業が行われました。上条を活性化する会の今年の新たな取り組みとして実施された「田んぼ再生プロジェクト」。精米したもち米は早速、ダイコン収穫祭の振る舞い餅として参加者に提供され、大好評！みんなで秋の収穫を祝うことができました！！



11月4日  
脱穀した粳



上条の字名に鍛冶に関するものが多いことなども興味深く、黒川金山との関連性を想像させます。

文化財課では黒川金山見学会を開催し、解説を交えてご案内しています。来年も開催を予定しています。ご参加お待ちしています！



11月16日に黒川金山見学会を開催しました。黒川金山は、武田信玄の軍資を支えた金山で、戦国時代から江戸時代前期まで鉱山町として栄え、平成9年に「甲斐金山遺跡」として史跡に指定されています。

伝承では、黒川金山の金山衆のひとりである中村弾左衛門に結び付けて上条集落の始まりを説いています。

番外編  
黒川金山見学会を開催しました